

ABEILLES SAUVAGES DU GENRE ANDRENA

Les abeilles solitaires

Les espèces du genre *Andrena* sont de taille et de coloration plutôt variables. Ces insectes sont généralement très velus et ressemblent fort à des Abeilles domestiques dont ils se distinguent cependant facilement par le comportement individuel (ne vivent pas en colonie organisée) et au niveau anatomique par leur courte langue et l'aplatissement très marqué de l'abdomen. Les *Andrena* sont toutes solitaires et construisent des nids dans le sol qu'elles ont généralement choisi léger et sablonneux. Il peut y avoir plusieurs nids proches l'un de l'autre, ce qui donne l'impression d'une vie communautaire, mais chaque femelle en particulier creuse un petit nid qui comprend environ une demi-douzaine de cellules. Il n'y a aucun contact entre parents et descendance, la femelle ne s'intéressant plus au nid après l'avoir approvisionné. Elle est probablement morte avant que sa progéniture n'écloie. La plupart des espèces sortent de leur nid au printemps et, après s'être accouplées, les femelles se mettent à creuser de nouveaux nids. De nombreuses espèces produisent une seconde génération vers le mois de juillet mais d'autres prennent une année entière pour compléter leur cycle vital et les adultes ne se rencontrent que pendant une courte période de l'année.

0 2 3 / 1 0

Comme toutes les femelles sont fécondes elles sont incapables de piquer
(le dard est l'organe de ponte modifié) ces abeilles sont donc **TOTALEMENT INOFFENSIVES**

Elles ne sont pas agressives envers les humains. Elles n'ont pas de stock de miel à défendre. Plus de la moitié n'ont même pas de dard.

-.

Ch

